

Ciencia y Tecnología

Los Ministros canadienses y mexicanos convinieron que debería continuarse e intensificarse la búsqueda de áreas de intercambio fructífero entre Canadá y México en el campo de la ciencia y la tecnología. Tomaron nota con satisfacción de la iniciación con resultados alentadores del programa de intercambio de jóvenes técnicos acordado durante la visita del Presidente Echeverría a Ottawa. También examinaron la posibilidad de establecer nuevos canales directos de telecomunicación, incluyendo el uso de líneas terrestres y satélites entre los dos países, conviniéndose la continuación de las conversaciones exploratorias.

Los Ministros comentaron sus respectivas políticas de minería y los Ministros canadienses renovaron su invitación al Gobierno de México para que envíe una delegación de funcionarios a Canadá para intercambiar puntos de vista y lograr un mejor entendimiento de las políticas mineras de ambos países.

Los Ministros advirtieron que, después de las conversaciones en Ottawa entre el Presidente Echeverría y el Primer Ministro Trudeau, se convino intercambiar expertos e información sobre problemas ambientales enfrentados por ambos países. Tomaron nota con satisfacción de la celebración de conversaciones subsecuentes y que una delegación de altos funcionarios canadienses visitará próximamente México para continuar este diálogo.

Turismo

Los Ministros notaron con satisfacción el incremento del turismo entre México y Canadá registrado en los últimos años. Con objeto de promover un aumento aún mayor de visitantes canadienses a México y de visitantes mexicanos a Canadá y facilitar los trámites, acordaron formar un Comité Especial, integrado por funcionarios competentes de los dos países que presentará en el plazo de tres meses un informe sobre los procedimientos a seguir.

Intercambios Culturales

Los ministros tomaron nota del impulso trascendental dado a las visitas e intercambios culturales entre ambos países. De manera especial destacaron el éxito de los diferentes programas de intercambio de jóvenes, previsto en la Primera Reunión México-Canadá, que han beneficiado a buen número de jóvenes mexicanos y canadienses. Los Ministros acordaron la iniciación inmediata de consultas encaminadas a la firma de un Tratado Cultural y de Ciencia y Tecnología entre los dos Gobiernos. Dada la importancia de dichos intercambios en el perfeccionamiento del entendimiento mutuo, los Ministros acordaron hacer los esfuerzos necesarios para intensificarlos. En el terreno de intercambios académicos, se acordó que cada Gobierno ofrecerá este año cinco becas de estudios de posgrado en Instituciones de sus respectivos países. Para el año 1975, el Gobierno de Canadá ha ofrecido aumentar a 10 las becas de este tipo. Estos resultados marcan la conveniencia de incrementar el Programa de Intercambio, a fin de cubrir nuevas áreas y tener en cuenta la posibilidad de incluir programas conjuntos de investigación e intercambio de investigadores científicos y tecnológicos.

La mayor venta de leche descremada en polvo a México

El Ministro de Agricultura, Eugene Whelan, anunció el 25 de enero la venta a México de leche descremada en polvo por valor de \$34.000.000.

Es la mayor transacción de leche descremada en polvo entre Canadá y México. El Acuerdo fue firmado en México por funcionarios de la Comisión Lechera Canadiense y CONASUPO, organismo comprador mexicano.

La venta asciende a más de 35.000 toneladas métricas de leche descremada en polvo, un tercio de la cual se entregará en marzo, abril y mayo, enviándose el resto más adelante.

* * * *